## 議会議長殿

住所 電話 団体名 代表者

紹介議員	
------	--

## 「後期高齢者医療制度廃止法案」を即時に提出し、老人保健制度に戻す請願書

日頃、社会保障の充実のためにご奮闘いただき心から敬意を表します。

政府が昨年4月より実施しました「後期高齢者医療制度」に対し、制度開始前から多くの国民が批判の声を上げていることはご承知のことと存じます。全国各地の医師会や老人クラブが制度の廃止、中止・見直しを求めていることをはじめ、全国の700近い地方議会が意見書を採択し、国や関係機関に送付しています。国会では第169通常国会で「後期高齢者医療制度廃止法案」が参議院で可決された経過があります。

このたびの政権交代で、同制度は廃止が与党三党合意されています。また長妻厚生労働大臣ご自身も「年齢で区分し」「ひとつの保険制度に入れていくのは無理がある」と指摘され、同制度の廃止を明言しています。このような制度は、即刻廃止すべきですし、そのことを公約にかかげた新政権は国民への責任をはたすべきです。

貴議会におかれましては、ぜひとも「国民要求である後期高齢者医療制度の 廃止」を早期に実現させ、老人保健制度に戻すよう、国へ意見書を上げていた だくよう請願します。

## 【請願事項】

国に対し「後期高齢者医療制度廃止法案」を即時に提出し、老人保健制度に戻すこと。